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reach declaration of conformity  

 

verordnung reach  

(eg nr. 1907/2006) 

 

die firma reinhöfer electronic gmbh unterliegt gegenüber ihren kunden der informationspflicht nach 

artikel 33 der reach – verordnung, sofern in einem von uns gelieferten produkt 

einbesorgniserregender stoff (svhc – stoff) in einer massenkonzentration über 0,1 prozent enthalten 

ist. 

 

gemäß den angaben unserer lieferanten und eigenem kenntnisstand enthalten unsere an sie 

gelieferten produkte keine svhc – stoffe in einer konzentration über 0,1 gewichtsprozent. beim 

vorhanden sein von svhc – stoffe in unseren produkten, über der genannten massenkonzentration, 

werden wir sie umgehend informieren. 

 

 

reach report  

(eu-directive no. 1907/2006) 

 

in accordance with article 33 of the reach regulation, the company reinhöfer electronic gmbh is 

obliged to inform their customers if one of our products contains a substance of very high concern 

(svhc) in a concentration of more than 0.1 percent. 

 

according to information of our suppliers and own knowledge the products supplied to you do not 

contain svhc substances at concentrations exceeding 0.1 percent by weight. if svhc substances 

exceeding the indicated concentration are included in our products, we will inform you 

immediately. 

 

 

mit freundlichen grüßen / best regards 

 

frank meyer 

geschäftsführer / business executive 
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